



## SCORE

### DRAMÁTICA DERROTA

Con gol de último minuto, Dorados de Sinaloa cae 0-1 en su visita a Atlético Zacatepec dentro de la Copa MX. **4D**



## HALLAN MUERTO A UNA JOVEN Y A SU NIÑO

GUASAVE. Una mujer y su hijo, de un año cuatro meses, fueron encontrados muertos dentro de una casa de la comunidad de El Cubilete Dos. Se investigan los hechos. **Seguridad y Justicia 7B**

Es oficial, desde la Presidencia

# Ya no hay guerra contra los narcos, dice AMLO

NOROESTE/REDACCIÓN

“Oficialmente ya no hay guerra [contra el narcotráfico]. Nosotros queremos la paz, vamos a construir la paz”, afirmó ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador, durante su conferencia de prensa matutina, donde abundó que el Gobierno que encabeza promueve una nueva política de lucha contra el crimen organizado.

El Mandatario federal señaló que en su administración no se ha detenido a grandes capos “porque esa no es nuestra función principal”, sino la de “garantizar la seguridad pública”, que “es lo que me importa: bajar el número de homicidios, el número de robos, que no haya secuestros”, dijo el Mandatario. “Eso es lo fundamental, no lo espectacular. Se perdió mucho tiempo en eso y no se resolvió nada [...] Ya no es la política de los operativos para detener a capos. Lo que buscamos es que haya seguridad y que podamos disminuir

Vamos a construir la paz, la función principal es garantizar la seguridad pública, dice el Presidente de la República



Andrés Manuel López Obrador en su rueda de prensa de ayer por la mañana.

el número de homicidios diarios”. López Obrador agregó que durante la reunión diaria con su gabinete de seguridad recibió este día el reporte de que sólo hubo 54 homicidios en las últimas horas a nivel nacional, cuando el promedio a su llegada al poder estaba por encima de 80.

### Detenidos en el sexenio de EPN

La administración del Presidente Enrique Peña Nieto cap-

turó a 108 de los 122 “objetivos prioritarios”, supuestos criminales que fueron enlistados por ser considerados de alta peligrosidad y los principales generadores de violencia en el País.

Todos ellos forman parte de la estructura de seis cárteles del narcotráfico, dos bandas de secuestradores, una de trata de personas y una de tráfico de personas, por los que se ofrecían recompensas que iban desde los 10 a los 30 millones de pesos.

### CAPTURADOS O MUERTOS

Entre los supuestos criminales más buscados que fueron detenidos o resultaron muertos durante la pasada administración Federal, están:

- Joaquín Archivaldo Guzmán Loera, “El Chapo”
- Vicente Carrillo Fuentes “El Viceroy”
- Luis Fernando Sánchez Arellano, “El Ingeniero”
- Héctor Beltrán Leyva, “El H”
- Miguel Treviño Morales, “El Z-40”
- Nazario Moreno González, “El Chayo”
- Gonzalo Inzunza Inzunza, “El Macho Prieto”
- Dámaso López Núñez, “El Licenciado”
- Dámaso López Serrano, “El Mini Lic”



Contenedores y bidones fueron detectados.

**8,200 LITROS** de combustible robado fue decomisado

### GASOLINA ROBADA

## Dan en Villa Unión golpe al huachicol

NOROESTE/REDACCIÓN

MAZATLÁN. La Fiscalía General de la República cateó un inmueble en la zona rural del sur de Mazatlán, en el que aseguró 8 mil 200 litros de combustible robado.

En un comunicado oficial, la dependencia establece que derivado de una carpeta de investigación, el agente del Ministerio Público Federal desahogó las diligencias de ley que derivaron en la solicitud de cateo ante el Juez de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio, la cual fue otorgada.

Elementos de la Policía Federal Ministerial, con el apoyo de peritos de la institución, arribaron a un domicilio ubicado entre las inmediaciones de las sindicaturas de Villa Unión y Agua Caliente de Gárate, pertenecientes a Mazatlán y Concordia, respectivamente.

En ese lugar se localizaron ocho contenedores con hidrocarburo, con un volumen aproximado de 8 mil 200 litros, dos contenedores y un bidón vacíos.

El lugar fue asegurado por el agente del Ministerio Público de la FGR adscrito en Mazatlán, quien continúa con la integración de la carpeta de investigación correspondiente, por el delito de violación a la Ley Federal para Prevenir y Sancionar los Delitos Cometidos en Materia de Hidrocarburos.

El decomiso se da en medio de una guerra declarada del Gobierno federal a los huachicoleros, lo cual ha desencadenado en diversas acciones de las autoridades que han tenido incluso como saldo el desabasto de combustible en algunos estados.

El Presidente Andrés Manuel López Obrador ha declarado que la lucha contra la corrupción en Pemex y contra el robo de combustible en todo el País es una prioridad de su administración.



Las nuevas unidades fueron entregadas ayer a los transportistas en Culiacán y serán para tres municipios.

### GOBIERNO DEL ESTADO

## Entregan 100 camiones urbanos con cámaras conectadas al C4

NOROESTE/REDACCIÓN

El Gobierno del Estado entregó 100 camiones de transporte urbano con cámaras conectadas al C4. Las unidades también cuentan con un botón de pánico y asientos especiales, según informó el Gobernador Quirino Ordaz Coppel.

En total el Estado invirtió 21 millones 435 mil 575 pesos en el programa de renovación de unidades. Esto consiste en que el Gobierno les otorgó a los permisionarios fondos para el enganche y éstos se harán cargo del pago del resto de las unidades.

El costo total de las unidades fue de 195 millones 080 mil pesos.

Adicional a las cámaras conectadas al C4, cuentan con un módulo de rastreo de GPS y monitoreo a distancia desde una computadora o una aplicación móvil.

Una de las exigencias más recurrentes de la ciudadanía es la del flotilla se ha hecho pública, porque la flota se ha hecho vieja y no cuenta con las condiciones



Los camiones traen en su interior cámaras de seguridad conectadas al sistema de emergencia C4.

adecuadas para un buen servicio, admitió el Gobernador. “Es un transporte que se ha venido haciendo viejo, que se ha venido desgastando mucho, gran parte de ellos sin aire acondicionado, sin atención a personas con discapacidad y tampoco sin las condiciones para tener una mayor seguridad para la gente”, expresó.

Cada unidad contará con tres cámaras, una apuntará hacia el frente de la misma para

captar la imagen de tránsito al frente del camión. Otra estará equipada para capturar video con audio y esa mostrará el ascenso y descenso de los pasajeros, así como al chofer de la unidad. La tercera mostrará a los pasajeros, priorizando los asientos preferenciales.

Las cámaras cuentan con almacenamiento interno de grabaciones y tracking de GPS.

Los camiones también tienen un botón de pánico que al ser accionado envía la alerta

### CARACTERÍSTICAS

Los camiones nuevos tienen aditamentos de seguridad:

- Tres cámaras de seguridad en el interior de la unidad: una enfocada al tránsito del frente, otra al chofer así como el ascenso y descenso de pasajeros, y una más a los asientos de los pasajeros.
- Las cámaras tendrán almacenamiento interno de grabación.
- Tendrán un módulo de rastreo GPS.
- Tendrán un módulo de monitoreo a distancia desde una computadora o aplicación móvil.
- Los camiones tienen un botón de pánico conectado al sistema de emergencias C4 de la Secretaría de Seguridad Pública.
- Al activarse el botón de pánico, se activan las cámaras para C4 y se envía ubicación de la unidad.

### EL REPARTO

Los 100 camiones serán distribuidos en tres ciudades de la entidad:

- A Culiacán le corresponden 50 camiones
- En Los Mochis operarán 17 de las unidades.
- En Mazatlán serán entregadas 33 unidades, de las cuales 12 estarán operando en la ruta turística.

directamente al C4 de la Secretaría de Seguridad Pública. Luego de esta acción las cámaras se activan automáticamente y envían la ubicación de la unidad.

“Automáticamente al oprimir el botón aparecen las imágenes de las cámaras donde nos podemos dar cuenta del incidente que se está presentando, aparece la ubicación en tiempo real del GPS”, detalló Cristóbal Castañeda Camarillo, Secretario de Seguridad Pública.

Añadió que las imágenes capturadas por las cámaras servirán para proporcionarlas a la Fiscalía General del Estado para la judicialización de los hechos delictivos que se lleguen a presentar.

“Contamos con evidencia gráfica del hecho delictivo y eso nos permite ubicar a la persona delinquirando y obviamente actuar en consecuencia, aunque no se actúe en flagrancia”, explicó.



**COLEGIO VALLADOLID**  
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA  
PRESECOLAR - PRIMARIA SECUNDARIA - PREPARATORIA

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Olimpiada del Conocimiento Infantil. Ambos galardones por el Presidente de la República.

UNIDAD ARCOS ☎ 761 32 98  
UNIDAD NORTE ☎ 789 31 85  
UNIDAD URBANA ☎ 717 77 64

MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA SAN FRANCISCO ☎ 714 13 06  
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA NORTE ☎ 789 13 05

MENSUALIDAD 2018-2019 \$1,030.00  
**¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!**  
ORGULLOSAMENTE VALLADOLID